

L'Arcom n'a pas renouvelé la fréquence TNT de C8, chaîne du groupe Canal+. Nous prenons acte de cette décision. C'est un coup de tonnerre dans le paysage audiovisuel français, un sujet d'inquiétude pour l'avenir des salariés du groupe et particulièrement ceux travaillant pour C8. +Libres, 1er syndicat de Canal+, sera attentif à l'évolution de la situation et aux solutions proposées dans les prochaines semaines.

Pour nous contacter, adhérer :
+Libres - Le syndicat autonome de CANAL+
bureau@pluslibres.org - <https://pluslibres.org>
Suivez-nous sur Twitter @Plus_Libres